

EM-Bronze für Geher Kaiser

Pescara. Bei der Masters-EM im italienischen Pescara sicherten sich Andrei Kaiser, Andreas Janker und Joachim Maier mit der Deutschen M40-Mannschaft Bronze im 10-km-Straßengehen. In der Einzelwertung belegte Kaiser zudem einen beachtlichen achten Platz.

Der gebürtige Rumäne lebt seit 20 Jahren in Bayern und startete seit dieser Zeit im Gehen, seit 2010 für den Gehsportverein Regensburg. Seit Juni ist er im Besitz eines deutschen Passes und konnte somit erstmals für Deutschland an den Start gehen. Die Bronzemedaille bei der EM ist Kaisers bisher größter internationaler Erfolg.



Andrei Kaiser sicherte sich mit dem Team EM-Bronze. Foto: privat